



Zweite Herren zieht in die zweite Runde ein



Die zweite Herren zieht in die zweite Runde des Kreispokals Rotenburg ein. Mit einem 5:1 Erfolg gegen die Gäste vom SV Jeersdorf konnten die Spieler um Routinier Michael Wülpern die nächste Runde erreichen. In der Ausstellung Matthias Michael Grund, Conor Pautz und Michael Wülpern begrüßte man zu Beginn des Spiels die Gäste. Thomas Eckhof, Paul Lück und Merlin Stahl standen dem TuS Tarmstedt II vom SV Jeersdorf gegenüber. Die Gäste bekamen in jeden Satz 3 Punkte Vorsprung. Mit einem Sieg für den TuS startete die erste Partie, die Matthias Grund gegen Thomas Eckhof mit 3:0 für sich entschied und keine Schwächen zeigte. Im zweiten Spiel konnte die Gäste ausgleichen. Conor Pautz unterlag in vier Sätzen Paul Lück. Danach begannen die Tarmstedter ihre Favoritenrolle in zählbares umzusetzen. Mit jeweils 3:0 Sätzen gewannen Michael Wülpern gegen Merlin Stahl, Conor Pautz gegen Thomas Eckhof und Matthias Grund gegen Merlin Stahl. Beim Stand von 4:1 musste Michael Wülpern noch einmal ran. In einem hochdramatischen und zeitweise auch hochklassigen Spiel, konnte er sich gegen Paul Lück im fünften Satz mit 11:8 durchsetzen und so den Sieg für die Tarmstedter perfekt machen. Nach diesem Sieg sind die zweite Herren und die erste Herren für die nächste Runde qualifiziert. Die fünfte Herren sind leider gegen Hesedorf ausgeschieden. Mit der dritten und der vierten Herren könnte der TuS noch zwei weitere Mannschaften in die nächste Runde bringen. Wir drücken die Daumen.